
Le Coteau Donnons des Elles au 
vélo J-1 : « Développer le cyclisme 
féminin » 
Depuis sa création, le projet Donnons des Elles au vélo J-1 propose à des femmes 
de se relayer, un jour avant le passage du Tour de France masculin, sur les 
mêmes étapes avec un objectif clair : développer le sport au féminin. 
Rencontre avec Céline Guidicelli, ambassadrice locale du projet, et par ailleurs 
psychomotricienne au Coteau, et triathlète. 

De notre correspondant, Pierre ETIENNE - Hier à 06:00 - Temps de lecture : 2 
min 

  |    |  Vu 516 fois 

 

Clémentine Bosc, ambassadrice nationale, entre Céline Royer (à droite) et 
Marie Anselmi, ambassadrices locales. Photo Progrès/Pierre ETIENNE 

Quel est l’objectif de votre projet ? 

« Le but est avant tout de développer le cyclisme féminin en menant 
différentes actions. Chaque année, une dizaine d’ambassadrices nationales 
et locales parcourent l’ensemble des étapes du Tour de France masculin un 
jour avant les hommes dans le but de militer pour la féminisation de notre 
sport, et des autres. Au début, nous souhaitions le retour d’un Tour de 



France féminin, ce qui est fait depuis 2022, mais avec seulement huit étapes 
contre 21 sur trois semaines pour les hommes. Il reste encore beaucoup à 
faire !  » 

« C’est une aventure humaine, un projet 
fédérateur » 

Comment vont se dérouler les étapes ? 

« Toutes les étapes sont ouvertes à 35 hommes et à 35 femmes qui peuvent 
nous accompagner pour partager un bon moment sur le vélo, car nous ne 
cherchons pas la performance. Il y aura des pauses, dans un esprit de 
partage. » 

D’autres actions sont-elles prévues ? 

« Oui, nous organisons des événements en amont de l’étape Roanne-
Belleville en Beaujolais qui se déroulera le 12 juillet. Samedi 22 avril aura lieu 
une reconnaissance de la fin d’étape, au départ des Terrasses de Chiroubles à 
14 heures et samedi 27 mai, la reconnaissance du début du parcours au 
départ du magasin Giant Roanne-Mably. » 

Qu’est-ce qui vous motive dans ce projet ? 

« Je trouve que c’est une bonne manière de développer le cyclisme au 
féminin, c’est l’occasion de faire venir d’autres femmes. De plus, c’est une 
aventure humaine, un projet fédérateur pour toutes et tous en l’ouvrant à un 
public mixte, et qui permet de sensibiliser les collectivités au sport 
féminin. Cette médiatisation a aussi pour objectif de trouver des sponsors, 
car pour les actions faites par les femmes, c’est difficile. » 

Donnons des Elles au vélo J-1 : contact Céline Guidicelli, ambassadrice locale du 
projet : 06.18.70.73.78. - Site : http://www.donnonsdeselles.net 

 

 


